

Vos enfants qui sont dans la céleste gloire—ces anges dont j'invoque le souvenir chéri, le souvenir sacré—vous les avez peut-être aimés passionnément. Ils ont emporté des lambeaux de votre cœur—peut-être votre cœur tout entier. Ah ! quelle douceur se mêlerait à l'acuité de vos regrets, si vous les honoriez—vos bienheureux enfants—comme on honore les saints, en faisant le bien, à cause d'eux, par amour pour Dieu.

LAURE CONAN.

## UN MOT AUX PARENTS



U'EST-CE qui pourrait faire plaisir à nos chers enfants ? Telle est la question que se posent bien des parents à l'approch. du nouvel an. On ne voudrait leur offrir que des choses utiles, et cependant il arrive plus d'une fois que, sans le vouloir peut-être, on leur présente, ce qui est un danger pour leur âme. Les cadeaux nuisibles sont, entre autres, ces livres d'images aux couleurs chatoyantes, aux dehors inoffensifs que l'on achète en toute confiance n'importe où, que l'on ne se donne pas la peine d'examiner ou que l'on parcourt d'un regard distrait et trop peu sévère, et dont le contenu ne devrait jamais être mis sous es yeux des enfants : ce sont encore ces livres *neutres* (voyages, descriptions, sciences vulgarisées, etc.) dont on peut admirer le style et les développements pleins de charmes, mais dont l'indifférence religieuse finit par habituer l'âme à perdre de vue l'action du Créateur au milieu des merveilles de la création, à ne voir dans les événements que des lois fatales, des effets du hasard. Sans parler de nombreux passages que l'on mettrait bien difficilement d'accord avec la doctrine catholique, cette absence de l'idée de Dieu, dans la description de splendeurs qui toutes rappellent une intelligence suprême, auteur de ces merveilles, et qui y montrent à toute âme droite la main du Créateur, cette manie, calculée peut être, de tout expliquer par les lois de la nature, sans jamais nommer l'Auteur de ces lois admirables, ce naturalisme qui montre constamment l'homme luttant par ses seules forces contre les difficultés et les obstacles, sans jamais lever les yeux au ciel, rangent ces livres dans la catégorie de ceux que la prudence ne permet de mettre aux mains de personne. On subit trop facilement aujourd'hui l'influence de cette atmosphère d'indifférence religieuse.